
中國田徑協會日前對原有《田徑項目參加
世界大賽運動員教練員選拔辦法》進行了修
訂。其中明確表示，參與選拔的運動員「只
以運動成績作為是否入選的唯一標準，不得
附帶其他任何條件。」
中國田徑協會副主席田曉君表示，《田徑
項目參加世界大賽運動員教練員選拔辦法》
的修訂為國家田徑隊參加奧運會、世錦賽、
亞運會、世界盃提出了明確要求，為中國田
徑更好地實現「依法治體」提供了強有力的
支撐。
其中，第四條的選拔原則中，去掉了原有
文件中「國際比賽優於國內比賽，世界大賽
優於一般國際比賽」，以及「國際比賽成績
好，發揮穩定的運動員優先選派」的內容，
更改為「堅持同場競技」以及「按成績擇優
選拔」。
第五條，運動員獲得選拔資格的條件中，
將原有文件中的選拔賽事從國際、國內多重
選拔賽事，改為指定選拔賽事，確保運動員
在同場競技的條件下獲得公平競爭的機會。
第八條，選拔程序中，增加了「所提名單
經田徑項目世界大賽選拔工作領導小組討論

通過並報中國田徑協會主席辦公會研究確
定，最後報國家體育總局批准」的內容。
田曉君還介紹道，中國田徑隊共有49名

運動員在18個小項上的成績達到東京奧運
會參賽標準。同時，在男子20公里競走、

男子50公里競走、男子馬拉松、男子跳
遠、男子三級跳遠、女子100米、女子馬拉
松、女子20公里競走、女子鐵餅共計9個項
目上，中國田徑隊更是實現了滿額達標。

■中新網

中國田協改選拔辦法：只看成績
中國男籃職業聯盟（CBA聯
盟）29日發布了官方製作的長
圖，詳解本賽季CBA聯賽執法
特殊規定十大變化。
CBA聯盟裁判辦公室負責人表

示，本賽季CBA聯賽「特殊規定
及解釋」發生了一些變化，CBA
聯盟制定了新賽季「執法重
點」，其出發點是將執法尺度與
國際接軌，淨化賽場環境，弘揚
聯賽的正能量。
這位負責人說，上賽季復賽後
期，一些場次出現了不太好的現
象，比如教練員、運動員在場上
無休止地指責和抱怨裁判，傷人
動作也頻頻出現。根據統計，在

2019年男籃世界盃期間，中國隊
的犯規次數排在32支參賽隊的
第五位，手部犯規也排在前幾
位，這從側面說明以前我們的聯
賽對於非法用手的犯規吹得太
鬆。另外，CBA聯賽中的「騙取
犯規」（假摔）行為有愈演愈烈
之勢。基於此，本賽季CBA聯
盟推出執法新規。
本賽季執法重點主要有四方

面。一是嚴格判罰非法用手犯
規；二是嚴格判罰和管理「騙取
犯規」（假摔）動作；三是進一
步嚴格賽場管理，特別是對教練
員和球隊席嚴格管理；四是嚴格
判罰傷人動作。 ■新華社
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理文上場以5：0大破香港飛馬，張
憙延及鄧匡延兩位「00後」小將

各入一球成為贏波功臣，今場對手雖然
是整體實力更強的傑志，不過仍會獲得
主帥陳曉明的信任正選上陣。今季新加
盟的張憙延表示上場的入球大大提升了
自己的信心：「今季來到一個全新的環
境，與隊友之間尚需時間磨合，幸好教
練對年輕球員很信任，第一場就取得入
球很難得，亦提升了自己的信心，希望
有助我爭取更多出場時間，畢竟比賽愈
多進步亦會更快。」
而今年年初才正式成為職業球員的
鄧匡延亦成為理文於菁英盃的主力，
他坦言踏足港超後才真正擴闊了自己
的足球眼界，今場對傑志希望以一場
勝利來證明自己的進步。

比起理文的初生之犢，傑志所重用
的小將算是成名已久，上仗連中三元
的安永佳曾出戰省港盃及亞運會，而
陳晉一亦曾入選大港腳。傑志的賓紀
文表示：「今仗對手理文是一支好球
隊，他們的外援很有威脅，上季表現
亦很好，相信會是一場艱難比賽，但
我們會做足準備迎戰。」賓紀文較早
前受傷而導致手指骨折，經休養後，
現在比賽時需要包紮手部才可上陣，
這位中場期望在一個月後可以不用包
紮，以最佳狀態作戰。

安永佳 陳晉一樂見新人輩出
而作為前輩的安永佳與陳晉一均樂

於見到香港球壇有更多新血注入：
「香港其實有不少具潛質的年輕球
員，看到不少球隊對他們更重視感到
開心，很期待今場與理文之間的較
量，雙方均起用年輕陣容下，相信會
踢出一場充滿活力的精彩比賽。」
至於今日另一場菁英盃A組賽事，

則為流浪迎戰香港飛馬，下午5時30
分假小西灣運動場閉門進行。
菁英盃由8支中銀人壽香港超級聯

賽參賽球隊角逐，旨在為年輕球員製
造更多上陣機會，8支港超聯球隊將
分成兩組作雙循環比賽，每組首名及
次名出線晉身準決賽。每支參賽隊伍
於每場賽事的任何時間，必須派出不
少於三名於1999年1月1日或以後出
生的本地青年球員（即U22）出賽。

香港文匯報訊（記者 郭正謙）菁英盃今日上

演兩場大戰，其中同樣首戰告捷的理文硬撼傑

志是最大焦點，兩支球隊上仗均起用大量小

將，今場將是鄧匡延、陳晉一及安永佳等新星

力爭上位的最佳舞台。

香港文匯報訊
（記者 陳曉莉）
港超球會傑志本
月中接獲克羅地
亞球會薩格勒布
戴拿模的邀請，
希望球員陳晉一
及巴拉克於疫情
過後前赴當地見
面並進行為期兩
周的訓練。
對此，會長伍

健感到非常欣
喜：「傑志由
2008年起展開系
統性的青少年足球訓練，當時香港巴塞足球學校的計劃，將學童接受足球培
訓的年齡降低到6歲，在這系統中一路成長的球員近年已變得成熟，逐漸於
職業層面站穩陣腳。加上今次有歐洲球會邀請我們的青年球員前往試訓，證
明傑志一直秉持的青訓理念及方向正確。」
而陳晉一和巴拉克本人亦對收到邀請感到高興。巴拉克表示自己將會把握

今次機會，發揮出自己最佳的表現，爭取最好結果。陳晉一則說道：「經歷
了今年疫情的洗禮，我學會盡量珍惜今天所有，好好把握當前的機會。」
傑志足球總監朱志光期望二人此行可展現出最好一面：「試訓只是第一

步，亦是極大挑戰，無論結果如何，都肯定有助擴闊球員的視野、對兩人將
來發展大有幫助，希望他倆能夠把握難得機會，盡展最好一面。」

傑志兩將獲邀
到克羅地亞班霸試訓

三人籃球賽11月底展開

田鵬飛 李行冠軍賽出局

香港文匯報訊（記者 陳曉莉）
「Red Bull Half Court 三人籃球賽
2020 」現敲定3天初賽將分別於11月
28日在屯門兆禧停車場天台籃球場（右
圖）、11月29日假安定邨停車場天台
籃球場及12月5日於九龍灣啟業運動場
上演；決賽則定於12月6日在九龍灣啟

業籃球場進行。另外，為支持球員在運
動競技上的付出，原定賽事男、女冠軍
隊將代表香港出戰全球總決賽之獎項亦
會作出調整，改以男女子組冠軍隊各會
獲得港幣30,000元獎金代替。最新賽事
資訊請查閱大會網頁︰www.redbull.
hk/redbullhalfcourt 。

香港文匯報訊（記者 陳曉莉）
2020年桌球冠軍聯賽第二階段的比
賽繼續在英國米爾頓凱恩斯市進行，
兩位中國球員田鵬飛（左圖）、李行
發揮欠佳，均只取得2平 1負的戰
績，無緣小組第一出線。4屆世錦賽

冠軍希堅斯則2勝1負以小組首名成
功突圍進入勝者組。至此，中國軍團
在「一哥」丁俊暉缺陣下只有趙心
童、周躍龍晉級，他們將分別與世界
排名第一的卓林普及沙比在8強分組
賽中狹路相逢。

長 話 短 說

菁英盃今日賽程
組別

A組

A組

註：兩場比賽均閉門作賽

比賽

理文 VS 傑志

流浪 VS 香港飛馬

開賽時間

15:00

17:30

比賽地點

斧山道運動場

小西灣運動場
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香港文匯報訊（記者 夏微 上海報道）2020
英雄聯盟全球總決賽（下稱S10）冠亞軍決賽今
在全新落成的上海浦東足球場舉行。29日晚
間，拳頭遊戲首席執行官Nicolo Laurent直言：

「我發自內心地認為，我覺得世界上沒有另一
座城市能在現在這個時間能像上海一樣成功舉
辦全球總決賽了。上海即將成為，或者已經成
為了——全球電競之都。」
而兩支經過一個多月的角逐得以最終脫穎而

出的戰隊──來自中國內地LPL賽區的SN戰隊
與來自韓國LCK賽區的DWG戰隊今晚將公開
亮相，爭奪盟主席位。
SN作為LPL賽區的3號種子，一路過關斬將
挺進總決賽，面對即將到來的對決，SN的
SwordArt表示，「我們隊伍是非常完美的配
置，我們有非常有經驗的選手，也有天賦操作
都非常好的選手，而且我們都非常信任彼此，
每次輸了之後都會反思反饋，然後現在就是從
各種LPL隊伍裏學到了很多的戰術，我覺得我
們現在也不是以前打不過韓國的LPL隊伍，我
們現在是第一賽區。」

英雄聯盟全球總決賽今滬舉行

■理文上場以5：0大破香港飛馬，
士氣正旺。 球會供圖

■中國田協選拔運動員參加世界大賽的唯一標準就是成績。 資料圖片

■運動員經常
在場上抱怨裁
判（左）。新華社

■拳頭遊戲首席執行官Nicolo Laurent。
香港文匯報記者夏微 攝

■■菁英盃今日上演焦點大菁英盃今日上演焦點大
戰戰，，由理文由理文（（黃衫黃衫））硬撼硬撼
傑志傑志。。 資料圖片資料圖片

■■現年現年1818歲的陳晉一曾歲的陳晉一曾
入選大港腳入選大港腳。。 球會供圖球會供圖

■■巴拉克將於巴拉克將於
疫情過後赴克疫情過後赴克
羅地亞訓練羅地亞訓練。。

球會供圖球會供圖


